

# Renuncia Magistrada crítica; acusa presiones

JORGE RICARDO

La presidenta de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, la Magistrada María Emilia Molina de la Puente, una de las voces del Poder Judicial más críticas de la reforma en la materia, anunció su renuncia luego de que el Órgano de Administración Judicial (OAJ) la cambió de adscripción, le canceló la certeza sobre su estatus laboral y le negó una licencia sin goce de sueldo para atender una situación familiar y una emergencia médica.

“Me vi obligada a presentar mi renuncia esta semana. No fue una decisión voluntaria: fue la única humanamen-

te posible”, dijo en un mensaje en sus redes sociales.

“Este manejo de las adscripciones y de las solicitudes médicas refleja un patrón de presión, disciplinamiento y desgaste, que nada tiene que ver con la buena administración de justicia. Mi trabajo siempre ha sido jurídico, institucional y honrado. El trato recibido no refleja lo mismo”, agregó la doctora en Derecho Judicial, con 27 años de trayectoria en el Poder Judicial.

Hace una semana, el OAJ, creado con la reforma judicial para administrar, disciplinar y vigilar al Poder Judicial en sustitución del Consejo de la Judicatura, cambió de adscripción a la Magistrada, de

un Tribunal Colegiado de la Ciudad de México a otro de Chilpancingo, Guerrero.

Molina de la Puente rechazó que su renuncia haya sido motivada por el cambio, pues recordó que fue en las Islas Marías donde tuvo su primera adscripción, y dijo que los tribunales y circuitos del País son igual de dignos y necesarios.

Molina de la Puente se unió al grupo de funcionarios críticos de la reforma judicial, como el Magistrado Juan José Olvera López, uno de los juzgadores que encabezó durante algunos meses la “contramañanera” del Poder Judicial, donde respondían a las acusaciones de la Presidenta



■ Magistrada María Emilia Molina de la Puente.

Claudia Sheinbaum.

“Mi silencio en redes no fue por miedo. No me callaron. Y no me callarán. Mi voz y mis convicciones, no dependen de un cargo ni de una adscripción. Dependen de mis principios, de mi trayectoria y de la verdad”, sostuvo Molina.

Especial